
◆14番（小川義昭議員） 

 

 あと一つ、すみません。 

 それじゃ、市長自身はこのことについて基礎調査とかそういったものを含めた中での

次年度の、以降の中期事業計画として織り込んでいくというか、そういうことについて

は今、考えておられないということですか。再質問お願いいたします。 

 


